

Carlos Baute: "Los niños te quitan tiempo pero te dan la vida"

ISABEL GARCÍA ZARZA

17 MAR. 2018 | 20:06



Carlos Baute con su hija Liene. / Fotos: XIMENA Y SERGIO / Dirección creativa: ANDRÉ GIANZO / Realización: BELEN ZAVALA

- ✧ Un cantante, un chef, un interiorista y un empresario. Excepcionalmente, con motivo del Día del Padre, en Yo Dona hablamos con cuatro hombres de éxito muy diferentes entre sí sobre una de las misiones más importantes de su vida, por encima de estrellas Michelin o de discos de platino: la paternidad y, en concreto, la educación de sus hijas ¿Qué mundo quieren para ellas?



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo



Padres que se sienten culpables por no pasar tiempo suficiente con sus hijos, comprometidos en su cuidado y su bienestar emocional, que están seguros de que la paternidad los ha hecho más eficaces y rápidos en su trabajo. Padres que han dejado atrás su rol de macho proveedor para implicarse en cuerpo y alma en la educación de sus retoños; que son extraordinarios, en el sentido de que están haciendo, por fin, lo que siempre han hecho las madres. Ya son muchos, afortunadamente, los que forman parte de esta nueva generación. Hablamos con cuatro que encajan en este nuevo modelo.

Carlos Baute, la emoción del casi primerizo



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo



El cantante venezolano se define como "el típico padre que juega y da alegrías. Soy músico, mi trabajo lo ven como un juego". Pero que nadie piense que se limita solo a la parte lúdica de la paternidad. Baute, padre de un niño de año y medio y de una niña, Liene, de pocos meses, se esfuerza por ser una figura corresponsable: "Me implico totalmente, trato de ocuparme al 50% de ellos, aunque ahora la niña está más con su madre porque le está dando el pecho. Cambio bastantes pañales al día", cuenta riendo, enfatizando mucho el bastantes. "No soporto el olor de las toallitas, lo relaciono ya con la sorpresita", añade.

PUBLICIDAD



inRead invented by Teads

Cuando no está de gira, aprovecha para pasar mucho tiempo con su familia: "Paso horas componiendo en casa, así que les dedico mucho tiempo de calidad. El momento del baño, a las 8,30, es sagrado".

Y parece casi sorprendido de cuánto está disfrutando la paternidad: "Es una bendición, una suerte que nazcan cuando quieres y estás preparado. Ahora tengo 44 años y no me imaginé que sería así. Me decían que iba a flipar, pero es algo que tienes que sentir para saber lo que es. Y la parejita es la bomba". Ser padre le ha cambiado, vaya que sí: "Soy mucho más rápido y eficiente componiendo, ya no me distraigo, voy a tope, no tengo un segundo que perder". Y no duda cuando asegura: "Los niños te quitan tiempo pero te dan vida".



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo



Sus hijos son muy pequeños, aunque él ya tiene claro que quiere "darles una educación en valores, y sobre todo para que sean felices, que hagan aquello que les guste, respetando a las demás personas". Naturalmente sin hacer distinción entre el niño y la niña. "Los criaré como iguales, claro está. Pero sí le diré a él que tiene cuidar a su hermana, aunque estoy seguro de que a pesar de que ella es la menor me lo va a enderezar, porque las mujeres siempre ordenan a los hombres", se ríe.

Se declara feminista sin titubear: "Voy a tope con este tema, con las mujeres, con la igualdad. Estoy muy contento de que tengan cada vez más poder, pero hay mucho que mejorar todavía. ¿Cómo puede ser que haya mujeres que cobren menos que los hombres, o que las deportistas no salgan casi en televisión? Es algo que debe cambiar".

PUBLICIDAD



#ReviveTuPelo

Herbal Essences

Tutti Márquez
@tuttimarquez

Skip Ad ▶

pues sí, la verdad es que suelo fijarme muchísimo en productos muy naturales

inRead invented by Teads

Baute tiene muy claro qué no le gusta para su hija, como determinadas canciones de reguetón que cosifican a la mujer: "No estoy de acuerdo en absoluto, hay que cantar desde el respeto. Esas letras son un desastre para los jóvenes. Los cantantes tenemos una responsabilidad. Yo nunca cantaré eso".



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo

Paco Roncero, el valor del esfuerzo



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo



Hay algo que este chef con dos estrellas Michelin dice últimamente a los amigos que acaban de tener hijos: "No seáis tontos, que no os pase lo que a mí. El trabajo es superimportante pero hay momentos que te pierdes y no vas a recuperar". Y es que a Paco el nacimiento de sus hijos le pilló en pleno despegue profesional y no pudo dedicarles el tiempo que hubiese querido: "Cuando nacieron los niños a mí me hicieron jefe de cocina de banquetes en el Casino, se trabajaban muchísimas horas. La primera estrella me la dieron en 2002 cuando ella tenía cinco años", cuenta, justificándose, mientras mira a su hija que está sentada a su lado, como buscando su comprensión. Y María, 20 años, recuerda aquella época: "Me quedaba despierta hasta tarde esperando a que volviera de trabajar para que me diera un beso".

"Pero en los momentos importantes sí he estado, ¿verdad, hija? En los cumpleaños siempre", insiste su padre. Y ella, comprensiva pero con buena memoria, le corrige: "Bueno, alguno sí faltaste, estarías de viaje".

"No voy a decirte que me encantara lo de los pañales, pero no me habría importado cambiar más. También haber pasado más tiempo con ellos", lamenta. "Y a mí también", añade nostálgica su hija.

"No me considero un padre ejemplar", se justifica Roncero, "cariño nunca les faltó, pero cuando eran pequeños dediqué mucho tiempo al trabajo, con unos horarios infernales y muchos viajes. Sin embargo, lo importante es darse cuenta de que no lo estás haciendo bien o al menos no tanto como quisieras". Eso ocurrió entre 2008 y 2009. "De repente pensé que tenía que hacer algo en mi vida que no fuera trabajar, había dejado de lado absolutamente todo, sucedieron bastantes cosas, como la segunda estrella Michelin, el banquete de boda de los Príncipes de Asturias... Debía parar y reflexionar un poco sobre qué camino seguir. Te das cuenta de que tiene que haber momentos para el trabajo, pero también para la familia, los amigos...", reflexiona.

Quizá por eso ahora valora muchísimo la buena relación que tiene con sus dos hijos, a pesar de que viven con su madre desde que Roncero se separó hace cuatro años. "Los sábados son sagrados, los dedico a hacer cosas juntos, vamos al gimnasio a practicar deporte, a comer, de tiendas... Puede que no haya mucho tiempo, pero al menos es de calidad", dice. Y aquí asiente su hija: "Ahora sí que disfruto las horas que pasamos juntos, vemos 'Operación Triunfo', salimos de compras e incluso me elige la ropa. Me llama todos los días, varias veces. Me despierta... Siempre está ahí. Y nos apoya en todo, cuando quise cambiar de carrera, pasarme de Turismo a Derecho, me animó sin dudar".



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo



"Prefiero que hagan lo que verdaderamente les gusta", añade Paco, "para mí la educación es muy importante. He intentado inculcarles que hay que ser riguroso, serio, pero también saber divertirse, la vida es para vivirla. Les he transmitido la importancia del esfuerzo, de la disciplina, de querer ser algo". Y parece que ha tenido éxito, a juzgar por lo que cuenta su hija: "Me han inculcado mucha seguridad y confianza en mí misma. Me siento fuerte y confiada de que puedo llegar lejos, pienso 'Si mi padre ha avanzado hasta allí, yo también puedo hacerlo, incluso más todavía'. De él he aprendido la meticulosidad que tiene en todo, lo cabezón que es, cuando quiere algo lo consigue. Me gustaría seguir sus pasos".

Firme defensor de la **igualdad**, Paco no duda: "En eso he educado a mi hija, en que puede hacer cualquier cosa. En el mundo hay mucho que mejorar. No me entra en la cabeza que sigan ocurriendo cosas como el abuso o el maltrato... En ese sentido le hemos enseñado que no se deje avasallar por nadie, sea hombre o mujer".

Lorenzo Meazza, la igualdad en clave nórdica



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo



Una semana sí y otra no, este **interiorista italiano**, divorciado con **custodia compartida** de sus dos hijas (Stella, 14 años, y Allegra, 12) ejerce de padre y de madre. "Los días que estoy con ellas me ocupo de todo, salgo antes del trabajo, cocino, recojo, lavo, plancho... Y especialmente trato de estar presente, para mí es algo muy importante, aunque no haga nada con ellas y me quede en otra habitación trabajando", cuenta el responsable de interiorismo de Ikea en España.

"Es cierto el cliché ese de que todo pasa muy rápido, y no quiero perdérmelas. Valoro muchísimo el día a día con ellas. Para mí es un regalo, lo más precioso que tengo en la vida", afirma. Tan implicado está **Lorenzo** en su rol que hasta tiene ese sentimiento tan conocido por las madres, la culpa: "Siento la responsabilidad de no estar haciéndolo bien, de no **pasar tiempo suficiente con las niñas**". Esa preocupación se le pasa cuando, después de la cena, sus hijas se pelean por sentarse en sus rodillas para decirle que le quieren. "Ahí veo que no lo estoy haciendo tan mal", indica.

Vivió durante mucho tiempo en **Suecia** y su ex mujer es de ese país, así que en su casa siempre se ha seguido "esa ideología democrática y el **modelo nórdico de familia**". "Todos somos iguales y tenemos las mismas obligaciones, otra cosa es que luego establezcas un reparto de tareas y que cada uno haga lo que se le da mejor", explica. Él, por ejemplo, no era de contar cuentos, "lo hago fatal", prefería jugar con ellas. En esa organización del hogar ahora también entran las niñas. "Soy estricto con los horarios y las rutinas. No basta con que papá sea interiorista para que la casa esté bonita, es necesario que ellas también sean ordenadas", confiesa.

Tiene clara la mejor manera de **educar en igualdad**: a través de los hechos. "Han visto en casa a un padre y una madre que hacen de todo. Hemos practicado la **corresponsabilidad** demostrándoles que es posible tener una carrera y ocuparse de la familia", puntualiza.

Y trata de educarlas para que sean ellas mismas, se valoren como personas y no se dejen condicionar por estereotipos, aunque reconoce que "es muy difícil no caer en ellos, hay muchos en la sociedad". También se esfuerza a diario por fortalecer su autoestima: "Es un trabajo constante. Las he animado a hacer de todo, también soy su 'coach', les digo que son estupendas. Pero les insisto en que sean honestas consigo mismas y con los demás. Les enseño a decir que no". Su clave para no equivocarse es "observarlas con atención, porque a veces confundimos nuestros sueños con los suyos".

Emiliano Suárez, recuperar el tiempo perdido



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo





Emiliano Suárez y su hija Bárbara, vestida de Coco au Lait y con pendientes de Aristocrazy.



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo



Uno de los momentos que este empresario disfruta más con sus dos hijos (Emiliano, 14 años, y Bárbara, 10) es cuando los lleva a la ópera. "Vamos siempre que puedo, les hace mucha ilusión. También hemos estado en espectáculos alternativos de teatro donde han flipado", explica. Y es que **Emiliano**, fundador de la agencia creativa 'Do the Right Thing', no se considera "un padre al uso. Me gusta que, aunque les cueste digerirlo, me admitan como soy".

Se casó pronto y enseguida tuvo a sus hijos. "Entonces creía que lo sabía todo. Quizá no tenía la suficiente madurez para ser un **padre con entidad**, me faltaba peso específico y estaba a otras cosas, propias de la gente de esa edad. No me arrepiento de nada, ni pienso si me equivoqué o si hubiera podido hacerlo mejor, pero pagué las consecuencias de ser un **padre joven**", asegura. Una de ellas fue probablemente el divorcio. Los niños se quedaron con su madre, pero están mucho con él, que vive cerca y está recuperando el tiempo. "Ahora el plan ideal es que vengan aquí, a mi casa, y pasar el día juntos. Estar pendiente de ellos me da más satisfacción que cualquier otra cosa. Me encanta cocinarles y hablar con ellos", afirma.

Se declara absolutamente a favor de la igualdad: "Por supuesto que **soy feminista** si eso supone defender la **igualdad de hombres y mujeres**. Pero hay que demostrarlo luego con hechos. No debemos compararnos, yo he hecho esto, tú esto otro..., me parece una memez, porque cada uno desempeña un rol y se va encargando de unas tareas. Hay que hacer las cosas con normalidad y naturalidad, asumiendo responsabilidades".

Para su hija desea "que tenga las **mismas oportunidades**" que el niño. Debemos trabajar por un futuro en el que al hombre y a la mujer se los mida igual por lo que valen, no por su sexo. Hacia eso hay que ir como sociedad. Aunque digan lo contrario, se ha avanzado bastante en la igualdad, no está conseguida, pero se ha logrado mucho".



PRUEBA LA
NUEVA COLECCIÓN

#ReviveTuPelo

TE PUEDE INTERESAR



Tus vuelos desde
18€

Ganga para España:
vuelos muy baratos



Vuelos baratos

